

# *Roger Machado annonce les noms des joueurs cubains au premier match de la série des Caraïbes de base-ball*

---



Saint-Domingue, 31 janvier, (PL).- Roger Machado, directeur de l'équipe les Tigres Ciego de Avila, a annoncé ce dimanche à Saint-Domingue les noms des joueurs qui défendront les couleurs de Cuba au premier match de Cuba dans la Série des Caraïbes de base-ball.

«Le lanceur du premier match sera Vladimir Garcia qui s'est très bien montré pendant la semaine de préparation et qui a été très efficace durant le championnat national» a déclaré Roger Machado à l'agence Prensa Latina peu après l'arrivée de l'équipe de Ciego de Avila, ce dimanche, à Saint-Domingue.

En effet, Vladimir Garcia a les meilleurs résultats parmi les lanceurs de Ciego de Avila.

Pour ce qui est des batteurs, les premiers à débiter seront Stayler Hernandez, Yurisbel Gracial et Yulieski Gourriel parce que, a-t-il dit : «ils conjuguent un grand pourcentage de couverture de bases et vitesse et ils peuvent contribuer à marquer beaucoup de points»

Dans ses déclarations à Prensa Latina, Roger Machado a souligné qu'il essaie toujours d'envoyer sur le terrain les joueurs les plus capables et à la meilleure forme sportive, maintenant avec plus de raison parce qu'il dispose de renforts de qualité. Il a souligné qu'à Saint-Domingue «l'équipe de Ciego de Avila est celle de Cuba»

Les regards des supporters cubains, à ne pas oublier que le base-ball est notre sport national, sont fixés sur Saint-Domingue à partir de demain, date à laquelle Cuba se mesurera au champion de la Ligue mexicaine du Pacifique, les Venados de Mazatlán.

Les trois jours suivants, Ciego de Avila aura pour adversaires, les Cangrejeros de Santurce de Porto Rico, les Tigres d'Aragua, du Venezuela et les Leones del Escogido, de la République dominicaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/82883-roger-machado-annonce-les-noms-des-joueurs-cubains-au-premier-match-de-la-serie-des-caraibes-de-base-ball>



**Radio Habana Cuba**